

UPyD pregunta a Defensa si cree que debe gastar "casi 3,5 millones" en imagen

MADRID, 7 Mar. (EUROPA PRESS) -

El partido Unión Progreso y Democracia (UPyD) quiere que el Ministerio de Defensa explique si considera "prioritario" gastar "casi 3,5 millones de euros" en "la imagen de las Fuerzas Armadas" cuando los militares sufren "deficiencias de materiales" que afectan desde a las actividades de campo hasta a sus propias dietas.

Así consta en una pregunta parlamentaria, recogida por Europa Press, en la que, a instancias de su portavoz de Defensa, Irene Lozano, UPyD también pide al Departamento que dirige Pedro Morenés que explique "por qué publicita" las Fuerzas Armadas "como fuente de trabajo" cuando "en el último año además de rebajar el número de la tropa se ha cancelado una convocatoria para incorporar nuevos efectivos".

UPyD recuerda que el Ministerio de Defensa ha sufrido un "recorte presupuestario significativo" este año, que, entre otras cosas, le ha llevado a disminuir de 83.000 a 81.000 efectivos el máximo de tropa y marinería, "una cifra que puede verse aún más reducida, porque algunos contratos de tropa y marinería no sean renovados".

NUEVOS GASTOS "PRÓXIMAMENTE"

Sin embargo, recalca este partido, el Ministerio de Defensa acaba de aprobar la contratación del plan de medios para la 'campaña de proximidad de las Fuerzas Armadas, Reconocimiento y Captación' por un total de 2 millones de euros, cantidad a la que debe añadirse los 500.000 euros destinados a la creatividad de dicha campaña y otros 724.000 euros que, según fuentes oficiales citadas por UPyD, se van a destinar "próximamente" para campañas de reclutamiento.

En total, el partido liderado por Rosa Díez subraya que Defensa va a invertir en la imagen de las Fuerzas Armadas "casi 3,5 millones de euros", una cantidad "cercana a los 3,9 millones de euros destinada a la licitación de las pólizas colectivas de vida y accidentes para el personal de las Fuerzas Armadas para el año 2014".

Este gasto "contrasta", en opinión de este partido, con la suspensión en 2012 de las convocatorias para tropa y marinería, así como con las "deficiencias de suministros que muchas unidades poseen en cuanto no sólo a materiales a la hora de desarrollar acciones de campo, sino en las propias dietas de los soldados, ya que hace meses que el Gobierno obliga a los soldados a pagar parte de la comida".